
8月 31日上午 10时至 11时袁薛埠镇相关负责人将走进叶政风
热线曳与市民沟通交流袁市民可拨打 82711234尧82721234或发送留
言到金坛第一时间微信公众号 jtdysj参与节目遥

政 风 热 线 预 告
江苏环宇弹簧有限公司在儒林镇现代产业园区投资 2亿元

建设汽车零部件研发和生产项目袁该企业具有较强的自主研发能
力和较高的产品质量管理水平袁是中国弹簧厂气门弹簧的定点生
产单位公司袁该项目建成后将形成年产 3000万件气门弹簧尧400
万件车用杆件尧200万件涡卷弹簧的生产规模袁 达产后预计可实
现年销售收入 3亿元遥 臧风华 赵小君 文/摄

本报讯 8月 27日袁 省政
府办公厅副主任邹宁华率省委
督查组来坛袁专题督查中央巡视
江苏省反馈意见整改落实情况遥
区委书记狄志强表示袁金坛坚决
贯彻落实中央尧省委和常州市委
巡视工作部署要求袁以最坚决的
态度尧最果断的措施抓好整改落
实袁确保中央巡视组反馈意见整
改落实快到位尧全到位尧真到位遥

中央第七巡视组 7月 13日
反馈对江苏省巡视意见以来袁区
委坚持把中央巡视组江苏反馈
意见整改落实工作作为全区一
项重大政治任务袁从全面从严治
党的高度袁切实承担起整改落实
主体责任袁逐条对照尧主动查找袁

全面细致组织工作开展遥 7月 28
日袁 区委召开区委常委会会议袁
集体学习 叶中央巡视工作规划
(2018耀2022)曳袁 带领全区上下深
入学习贯彻习近平新时代中国
特色社会主义思想袁特别是习近
平总书记关于巡视工作的重要
指示精神曰8月 10日袁区委常委
会会议专题研究巡视第一批整
改工作袁研究确定中央巡视反馈
意见金坛区对照和整改工作落
实方案曰8月 22日袁区委成立工
作领导小组袁并专设六个专项小
组袁对整改事项统筹抓总袁建立
形成上下联动尧各司其职尧齐抓
共管的工作机制遥 目前袁我区已
将巡视反馈意见细化袁并逐一明

确了牵头区领导尧 责任单位尧相
关单位和时间进度袁提出严格把
握时间节点尧 倒排时序进度尧逐
项对账销号等要求袁努力使巡视
整改落实工作成为我区解决问
题尧改进作风尧推动发展的重大
契机遥

狄志强表示袁下一步袁我区
将继续把中央巡视江苏省反馈
意见整改落实作为当前和今后
一个时期的重要政治任务袁把巡
视整改落实工作与深入贯彻习
近平新时代中国特色社会主义
思想和党的十九大精神结合起
来袁与做好省委第八巡视组巡视
金坛相关工作结合起来袁与开展
解放思想大讨论活动尧推进野江

苏城乡融合发展试验区冶建设等
工作结合起来袁有效放大巡视工
作效应袁 综合用好巡视整改成
果袁实现以整改促改革尧促发展尧
促稳定曰同时袁把解决问题与制
度建设结合起来袁 举一反三尧标
本兼治袁 做到堵住一个漏洞尧完
善一套制度袁确保整改问题不反
弹尧不复发遥

省委督查组对我区整改落
实情况予以充分肯定袁一致认为
金坛思想重视袁认识统一袁思路

清晰袁措施实在袁做到了主动抓尧
认真抓袁整改落实工作取得阶段
性成效遥同时希望我区进一步充
分认识到抓好中央巡视组反馈
意见整改落实袁 既是阶段性要
求袁也是一项长久任务袁既要把
问题整改到位袁又要着眼于机制
体制建设袁 用足用好巡视成果袁
奋力开创经济社会发展新局面遥

区领导沈东尧刘国新尧陈锁
龙尧纪海平参加会议遥

臧风华

省委督查组来坛督查中央巡视反馈意见整改落实情况
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本报讯 2018年全国医改
工作电视电话会议 8月 27日在
北京召开遥会议深入贯彻党的十
九大精神和党中央尧国务院医改
决策部署袁贯彻落实全国卫生与
健康大会精神以及 野健康中国
2030规划纲要冶和野十三五冶医改
规划要求袁总结党的十八大以来
医改工作袁部署下一步医改重点
任务袁奋力推进健康中国建设遥

会议指出袁要坚持以野大卫
生冶野大健康冶 理念统领医改工
作袁把以野治病冶为中心袁转变为
以野人民健康冶为中心遥要坚持改
革的系统性尧 整体性和协同性遥

要坚持政府和市场协同发力遥要
坚持中国特色的医改道路遥

会议强调袁要全力抓好医改
重点任务的落实袁强化监管与降
低药价为重点袁完善药品供应保
障制度遥以公立医院改革管理为
抓手袁 建立现代医院管理制度遥
以扩大医疗保障效应为导向袁健
全全民医保制度遥以优化医疗资
源配置与就医秩序为目标袁加快
建立分级诊疗制度遥以野互联网+
医疗健康冶为支撑袁打造新的健
康服务模式遥

会议要求袁 要切实加强对
医改工作的组织领导遥 当前医

改工作进入深水区袁 到了啃硬
骨头的攻坚期袁 任务十分繁重遥
各地各部门要切实加强领导袁
采取有力措施袁 勇于担当作为袁
确保完成好医改各项工作任务遥
要落实主体责任袁 加强协调联
动袁 狠抓工作落实袁 以新的担
当尧 新的作为袁 推进医改工作
取得更大成效袁 为全面建成小
康社会尧 建设健康中国做出新
的更大贡献遥

副区长刘明江及各单位相
关负责人在我区分会场参加收
看收听遥

邵桢

我区组织收看全国医改工作电视电话会议

本报讯 野这些都是我们
自己种出来的冶袁 在朱林镇三星
野残疾人之家冶 农疗种植区袁 残
疾人杨建华乐呵呵地向记者介
绍遥

在三星野残疾人之家冶农疗
种植区袁 笔直的畦田里种着西
瓜尧香瓜尧南瓜尧辣椒等夏令果
蔬袁 泥土里飘着一股股瓜果香
味袁在碧绿叶子的映衬下袁这块
农田焕发着生机遥

野种植尧采摘袁我们安排了当
地种植经验丰富的老农民手把
手带着残疾人一起干遥果蔬上市
已经有大半个月了袁到目前总共
卖了有上千斤了袁我们会相应收
一些费用袁 按天发放给残疾人袁
这是对他们劳动价值的认可冶袁
三星野残疾人之家冶管理人员张
梅红介绍遥

农疗是一种新兴的康复形
式袁通过让残疾人从事简单的农

事活动袁增强自信袁愉悦身心袁帮
助其康复和早日回归社会遥 去
年袁区残联尧区卫计局等单位联
合朱林镇政府建成三星野残疾人
之家冶袁 当年 11月正式运行袁是
全区首个以野农疗冶+野工疗冶模式
运行的野残疾人之家冶袁有 8亩农
疗区域袁主要吸纳精神尧智力和
重度肢体残疾人遥

野他们在就业中处于弱势袁
是农村的边缘人群袁耶残疾人之
家爷 为他们搭建了就业平台袁农
疗务工是季节性的尧 灵活性的袁
田地里不需要劳作的时候袁我们
就把他们安排在工疗区冶袁 张梅
红说遥 工疗车间有纸箱加工尧电
瓶夹套加工等遥

除了帮助贫困残疾人就业袁
野残疾人之家冶还有日间照料尧康
复服务尧文化娱乐等服务袁并免
费向残疾人供应一顿荤素搭配
的午饭遥 野残疾人之家冶提升了农

村贫困残疾人的基本生活水平袁
成为向农村贫困残疾人实施精
准扶贫的一大载体遥

三星村 47岁的杨建华是多
重残疾袁 一直和年迈的父母生
活袁一家生活艰难袁在这里他实
现了野就业梦冶遥和他第一批来的
共有 17名残疾人遥 根据他们的
身体条件袁张梅红安排他们轮流
参与野农疗冶尧野工疗冶遥

野残疾人在这里按劳所得袁
我们已经向他们发放过收入袁这
一茬果蔬收获结束后袁我们还会
种植上其它品种的蔬菜冶袁 张梅
红说遥

为充分发挥 野残疾人之家冶
的野造血冶功能袁目前袁有关部门
正对野残疾人之家冶进行整体功
能升级改造遥 野残疾人之家冶8亩
农疗场地大棚设施改造已经完
工袁工疗车间指纹打卡尧工序升
级也正在推进遥

野我们现有 9 家耶残疾人之
家爷袁 今年袁 区残联将联合金城
镇尧儒林镇尧尧塘街道再建 3 家
耶残疾人之家爷袁实现耶残疾人之
家爷镇尧街道全覆盖冶袁区残联理
事长臧华说遥

孙婷 徐菲

野残疾人之家冶今年镇尧街道全覆盖

本报讯 为进一步加强环
境污染源监管工作袁推进环保网
格化管理职责落实袁近期袁开发
区新招聘的一批环保网格员将
对辖区内企业开展全面巡查遥

为将环境监管向下延伸袁
开发区环保网格员通过开展
巡查工作袁对开发区范围内的
工业企业实施日常监督袁对企
业环评审批和验收情况尧环境
法律法规执行情况尧相关政策
落实情况实施有效监管袁及时
发现尧纠正可能存在的环境问
题和风险隐患袁指导企业规范
环境行为袁 完善管理制度袁督
促企业全面落实环境保护主
体责任袁切实保障区域环境安
全遥 巡查将全面建立健全开发
区网格化环境监管体系袁从前

缺少监管的死角也将纳入监管
范围遥

为让新聘用的环保网格员
们掌握巡查相关要求袁开发区
组织 6名环保网格员接受了为
期一周的业务培训袁包括自学尧
PPT讲解尧 现场实地模拟检查
等方式袁内容涉及各项环保法
律法规尧环境影响评价制度尧现
场检查对象和内容尧环保网格
员管理制度等方面遥

下一步袁 环保网格员们将
分成 3组袁严格按照职责分工袁
对辖区内排污企业尧环境安全
隐患尧违法建设项目等开展定
期巡查袁及时发现尧制止和处理
环境违法行为袁力争将各类环
境突出问题和风险隐患扼杀在
萌芽状态遥 徐欢 柯雨

开发区正式启动环保网格化巡查


